

Antuco: critican al Ejército por recontratar a Cereceda

Familiares de víctimas conmemoraron 20 años de la tragedia.

En la conmemoración por los 20 años de la tragedia de Antuco, donde murieron 44 conscriptos y un sargento en una caminata bajo la nieve, los familiares de las víctimas criticaron al Ejército por recontratar en 2023 al exmayor Patricio Cereceda. "Se habla de mucho respeto y que esto no vuelva a suceder, pero en la práctica se hacen otras cosas, como volver a contratar al mayor culpable de esta tragedia. Eso para nosotros es volver a abrir la herida. Una bofetada, tratamos como si fuéramos ignorantes", dijo a radio Bío-Bío, Carolina Renca, hermana de uno de los fallecidos.



Patricio Cereceda estaba al mando el día de la caminata.